

Zelg Notizen

Das Jahr neigt sich dem Ende zu, und es ist Zeit, Bilanz zu ziehen. Auch der Gemeinderat prüft, ob die für 2023 gesetzten Ziele erreicht werden konnten. Die Erkenntnisse aus dieser "Erfolgskontrolle" und die Ziele für das kommende Jahr können Sie dem nebenstehenden Artikel entnehmen.

Am 1. Januar laden wir die Einwohnerinnen und Einwohner der Gemeinde Beringen zum traditionellen Neujahrsapéro ein. Ab 18.30 Uhr möchten wir in der Mehrzweckhalle Zimmerberg gemeinsam auf das neue Jahr anstossen. Im Rahmen des Neujahrsapéros findet auch die Preisübergabe zur «Förderung des Zusammenlebens in der Gemeinde» 2023 statt. Der Neujahrsapéro verspricht nicht nur gute Stimmung, sondern auch die Möglichkeit, bekannte Gesichter zu treffen und neue Bekanntschaften zu schließen.

Ich freue mich darauf, in entspannter Atmosphäre mit Ihnen ins Gespräch zu kommen. In diesem Zusammenhang bitte ich Sie um Nachsicht, falls ich in der Menge Ihren Namen vergessen sollte. Das Merken von Namen und Gesichtern stellt seit jeher eine Herausforderung für mich dar. Danke für Ihr Verständnis und vor allem dafür, wenn Sie mich direkt ansprechen und mir so am einfachsten weiterhelfen.

Dass wir im (fast) vergangenen Jahr die allermeisten Ziele erreichen konnten, ist in erster Linie der Verdienst unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Täglich darf ich aus erster Hand erleben, mit welchem grossem Einsatz und Engagement sie daran arbeiten, die Bedürfnisse unserer Gemeinschaft zu erfüllen. Sei es in der Verwaltung, bei den Sozialen Diensten, im Werkhof, dem Gebäudeunterhalt oder in der Schule. Überall begegne ich Menschen, die nicht nur ihre Arbeit tun, sondern sich mit Herzblut für das Wohl unserer Gemeinde einsetzen. Der Dank des Monats gebührt unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Mit ihrer Hingabe sorgen sie dafür, dass unsere Gemeinde nicht nur funktioniert, sondern sich auch weiterentwickelt.

Ihnen, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger wünsche ich wunderbare Weihnachtstage und einen guten Rutsch ins Neue Jahr. Vielleicht sehen wir uns am Neujahrsapéro – das würde mich freuen.

Der Gemeindepräsident